

Elda modernizará sus semáforos para centralizar su regulación

15/06/2016



Semáforos de la avenida de Ronda, uno de los cruces más lentos de Elda | Jesús Cruces.

El Ayuntamiento pretende modernizar la instalación semafórica de la ciudad y para ello se va a proceder a sacar a concurso público el nuevo contrato de mantenimiento y reposición de semáforos, tras su aprobación por el equipo de gobierno formado por el Partido Socialista y Compromís.

El concejal de Servicios Públicos, Eduardo Vicente, ha explicado que tras finalizar el contrato de mantenimiento y reposición de los semáforos de la ciudad por un periodo de cuatro años, se ha acordado conceder una **dotación de 42.000 euros al nuevo contrato, 12.000**

euros más que al anterior.

Esto permitirá en principio crear una **regulación centralizada de los semáforos para programar por control remoto** su funcionamiento. Para comenzar lo harán en dos cruces y en el futuro se ampliará el sistema a todas las intersecciones de la ciudad.

Vicente ha dicho que fundamentalmente su objetivo es adecuar "un servicio vital para la seguridad vial, ya que son instalaciones que requieren modernizarse".